

kein einheitliches Normformat für Plakate besteht. Deshalb muß es das Bestreben aller an der Plakatwerbung interessierten Kreise sein, daß für den $\frac{1}{1}$ Bogen ein einheitliches, unabänderliches Format festgesetzt wird.

Aus diesem Grunde wurde auf der Generalversammlung des Reichsverbandes der Plakatanschlag-Unternehmen in Kassel beschlossen, daß das vom Deutschen Normenausschuß vorgeschlagene Plakatformat Dinformat A 1 (594×841 mm) als das Normformat für den $\frac{1}{1}$ Bogen in Deutschland anzusehen ist. Es darf nicht verkannt werden, daß dieser Beschluß des Reichsverbandes keine

Kleinigkeit bedeutet. Er hat zur Folge, daß über kurz oder lang sämtliche Unternehmen ihre Anschlagstellen auf der Grundlage dieses Grundformates umändern müssen, daß also erhebliche Geldmittel notwendig sind, um die Normung in die Wirklichkeit umzusetzen. Wenn trotzdem der Reichsverband diesen Beschluß gefaßt hat, so bedeutet es für ihn ein Ringen mit sich selbst, um eine idealere, großzügigere Reklame in die Wirklichkeit umzusetzen. Diesem Beschluß haben sich die übrigen Fachverbände angeschlossen, so daß damit ein Schritt zur Gesundung des gesamten Plakatgewerbes getan ist.



Mady Christians

ALS SYMBOL DER SCHÖNHEIT

Der Farbton der Oberfläche, die Nuancen in Licht und Schatten, die Struktur als Gradmesser der Qualität und der Glanz und Lüster, nach dem echte Orient-Perlen beurteilt werden, sind die Eigenschaften, die Técla-Perlen zu den einzig vollendeten Rivalen des natürlichen Kleinods gemacht haben. Ein Técla-Collier von 40 cm Länge mit echtem Goldschloß ist von M. 40.- an erhältlich. Técla-Schöpfungen werden nur in Verbindung mit echten Brillanten in Platin oder Gold gefaßt.

Spezial-Abteilung für Postversand.

Técla

BERLIN W 8, UNTER DEN LINDEN 15
BERLIN W 50, TAUENTZINSTR. 19a



Entwurf



PERLEN SIND MEHR ALS EIN SCHMUCK
sie steigern die Schönheit, erwecken sie gleichermaßen. Eine Frau sieht unweigerlich besser aus, wenn sie Perlen trägt. Sie verbreiten um ihren Hals einen geheimnisvollen Schein, der sich über Nacken und Schultern ergießt. Kein anderer Schmuck kommt dem gleich. Vornehme Frauen tragen echte Perlen oder Técla-Perlen, denn es ist kein erkennbarer Unterschied zwischen beiden. - Die erste Preisänderung seit der Gründung des Hauses Técla vor ca. 30 Jahren ist möglich geworden. - Ein 40 cm langes Técla-Collier mit echtem Goldschloß ist heute von 40.- M. an erhältlich. - Postbestellungen werden sorgfältigst ausgeführt. - Técla-Schöpfungen werden nur in Verbindung mit echten Brillanten in Gold oder Platin gefaßt.



KUPFER-SACHS

Design